

DAFTAR PUSTAKA

Buku-buku

- Bakry, Umar Suyadi. 2016. *Metode Penelitian Hubungan Internasional*, Yogyakarta: Pustaka Pelajar.
- Ilmar, Aminuddin. 2007. *Hukum Penanaman Modal di Indonesia*, Jakarta: Kencana Media Group.
- Kusumaatmadja, Mochtar. 2003. *Pengantar Hukum Internasional*, Bandung: PT. Alumni.
- Marzuki, Peter Mahmud. 2005. *Penelitian Hukum*, Surabaya: Prenedia Press.
- Mosler, Herman. 1980. *The International Society as a Legal Community*, The Nederland: Sjnoff and Nor Doff.
- Pandjaitan, Hilman dan Anner Mangatur Sianipar. 2008. *Hukum Penanaman Modal Asing*, Jakarta: ICH.
- Parthiana. I Wayan. 2002. *Hukum Perjanjian Internasional*, Jakarta: Mandar Maju.
- Sembiring, Sentosa. 2010. *Hukum Investasi*, Bandung: Nuansa Bening.
- Sinaga, Lidya Christin. 2013. *Enam Dekade Hubungan Diplomatik Indonesia-China dalam Dinamika Politik, Pertahanan-Keamanan dan Ekonomi di Asia Tenggara*, Jakarta: LIPI Press.

Jurnal Ilmiah/Karya Ilmiah

- Brownlie, Ian. 1979. *Principles of Public International Law*, Oxford: Oxford University Press, 3rd edition, hlm.602.
- Enabulele, A.O. and C.O. Imoedemhe, 2008, *Unification of the Application of International Law in the Municipal Realm: A Challenge for Contemporary International Law* dalam *Electronic Journal of Comparative Law*, vol. 12.3 (December 2008), hlm. 6.
- Ferreiraand, G and A Ferreira-Snyman. 2014. *The Incorporation of Public International Law into Municipal Law and Regional Law Against the Background of the Dichotomy Between Monism and Dualism* dalam *Potchefstroomse Elektroniese Regsblad*, Vol. 17 No.4, Potchefstroomse, hlm. 45.

Setiawan, Sigit. 2012. "Asean-China FTA: Dampaknya Terhadap Ekspor Indonesia dan Cina", *Buletin Ilmiah Litbang Perdagangan*, Vol. 6 No. 2 (Desember 2012), hal.8.

Srihadi, Eudia Monica. 2013. *Investasi China Dalam Bidang Infrastruktur di Jawa Barat*, Vol.1, No.2, hal. 492.

Yansoer, Akang. 2016, *Model Pembiayaan Infrastruktur:Indonesia dan Negara Lain*, Biro Riset BUMN, Lembaga Management Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Indonesia (LM-FEB UI), hal.1.

Peraturan Perundang-Undangan

Peraturan Presiden Nomor 76 Tahun 2007 tentang Kriteria dan Persyaratan Penyusunan Bidang Usaha Yang Terbuka Dengan Persyaratan Di Bidang Penanaman Modal.

Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 39 Tahun 2014 tentang Daftar Bidang Usaha Yang Tertutup Dan Bidang Usaha Yang Terbuka Dengan Persyaratan Di Bidang Penanaman Modal.

Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 76 Tahun 2007 tentang Kriteria Dan Persyaratan Penyusunan Bidang Usaha Yang Tertutup Dan Bidang Usaha Yang Terbuka Dengan Persyaratan Di Bidang Penanaman Modal.

Perjanjian Kemitraan Strategis (Strategic Partnership) di tanda tangani oleh Presiden Soesilo Bambang Yudhoyono dan Presiden Hu Jintao pada tanggal 25 April 2005 bertepatan dengan pelaksanaan Konferensi Asia Afrika (KAA) di Bandung, Indonesia.

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 1 Tahun 2004 tetang Perbendaharaan Negara.

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 24 Tahun 2000 Tentang Perjanjian Internasional.

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 37 Tahun 1999 Tentang Hubungan Luar Negeri.

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 6 Tahun 1968 tentang Penanaman Modal Dalam Negeri,

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 17 Tahun 1992 tentang Persyaratan Pemilikan Saham Dalam Perusahaan Modal Asing.

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 25 Tahun 2007 tentang Penanaman Modal.

Website/Internet

Andylala Waluyo, “BUMN Indonesia, China Resmikan Kerjasama Pembangunan Kereta Cepat” *VOA Indonesia*, Jum’at, 16 Oktober 2015. <https://www.voaindonesia.com/a/konsorsium-bumn-indonesia-jalin-kerjasama-denganchina-bangun-kereta-cepat/3009880.html>, Diakses 13 Maret 2018, pukul 20.15 WIB.

Biro Riset BUMN Lembaga Management Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Indonesia (LM-FEB UI), MODEL PEMBIAYAAN INFRASTRUKTUR: INDONESIA DAN NEGARA LAIN dalam <https://lmfeui.com/data/26%20juli%202016%20MODEL%20PEMBIAYAAN%20INFRASTRUKTUR%20INDONESIA%20DAN%20NEGARA%20LAIN.pdf>, Diakses 9 Maret 2018, pukul 14.22 WIB.

Dani Hamdani, “Membuka Tabir : China dalam Pusaran G30SPKI”, *Gatra.news*, Senin, 5 Oktober 2015, <https://www.gatra.com/rubrik/fokus-berita/167915-china-dalam-pusaran-g30s>, Diakses 2 Maret 2018, pukul 21.00 WIB.

Departemen Keuangan Indonesia, “*Rekomendasi Kebijakan Infrastruktur*”, dalam <http://www.perpustakaan.depkeu.go.id>, Diakses 7 Maret 2018, pukul 19.30 WIB.

Eduardo Simorangkir, “Pinjaman Proyek Kereta Cepat JKT-BDG Tak Kunjung Cair, Kenapa?”, *Detikfinance*, Selasa, 30 Januari 2018, <https://finance.detik.com/infrastruktur/3841203/pinjaman-proyek-kereta-cepat-jkt-bdg-tak-kunjung-cair-kenapa> Diakses 10 Maret 2018, pukul 20.20 WIB.

Estu Suryowati, “Sembilan Proyek Infrastruktur Khusus ditawarkan ke Cina”, *Kompas.com*, Senin, 9 Mei 2016, <http://ekonomi.kompas.com/read/2016/05/09/162843826/Sembilan.Proyek.Infrastruktur.Khusus.Ditawarkan.ke.Cina>. Diakses 13 Maret 2018, pukul 22.00 WIB.

Kementerian Luar Negeri Indonesia, “*Program Pengembangan 5 Tahun antara Indonesia-China untuk Kerjasama di Bidang Ekonomi dan Perdagangan*”, Dalam <http://treaty.kemlu.go.id>, Diakses 21 Agustus 2018, pukul 22.00 WIB.

Lidya Christin Sinaga “Memaknai “Tahun Persahabatan” Indonesia-Cina” *LIPi Pusat Penelitian Politik*, Senin, 20 September 2010, <http://www.politik.lipi.go.id/kolom/kolom-1/politik-internasional/324->

memaknai-tahun-persahabatan-indonesia-cina-, Diakses 5 Agustus 2018, pukul 20.00 WIB.

Maikel Jefriando, “Era Jokowi, Indonesia-Cina Makin Mesra”, *Detikfinance*, Senin, 13 Juli 2015, <https://finance.detik.com/berita-ekonomi-bisnis/d-2967104/era-jokowi-indonesia-china-makin-mesra>, Diakses 3 Maret 2018, pukul 13.00 WIB.

Rini Utami, “Hubungan Indonesia-Tiongkok: dari Soekarno hingga Jokowi”, *Antara.news*, Senin, 13 April 2015, <https://www.antaraneews.com/berita/490460/hubungan-indonesia-tiongkok-dari-soekarno-hingga-jokowi>, Diakses 2 Maret 2018, pukul 20.30 WIB.

Yanuar Riesqi Yovanda, “Lahan PTPN Siap, Proses Kereta Cepat Jakarta-Bandung Masih Mandek” , *Sindonews.com*, Selasa, 14 November 2014, <https://ekbis.sindonews.com/read/1257340/34/lahan-ptpn-siap-proyek-kereta-cepat-jakarta-bandung-masih-mandek-1510657230>, Diakses 20 Agustus 2018, pukul 19.30 WIB.